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LUIS NOÉ (IPEX)  
“Fenavin es una oportunidad enorme para 
mostrar toda la diversidad y la calidad de 

los vinos que tiene nuestra región”
El director del Instituto de Promoción Exterior de Castilla-La Mancha (IPEX), Luis Noé, indica que de cara a la presente 
edición de Fenavin las perspectivas que tienen “son muy positivas”, en especial porque “existe mucha voluntad por parte 
del sector” y tanto las bodegas como los operadores “tienen ganas de retomar la actividad e ir recuperando el contacto”. 
Destaca los buenos datos cosechados por las exportaciones de vinos en Castilla-La Mancha durante el pasado año y en lo 
que llevamos de 2022, y confi esa la ilusión que tienen desde el IPEX por “volver a retomar el programa de compradores 
durante la Feria Nacional del Vino”
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